



氷川中PRIDE



洗心 奉仕 鍛錬

令和4年9月22日
文責 西村敏昭

学力向上に向けて頑張っています！

R4・4月実施の全国学力・学習状況調査より

本年4月にありました3年生全国学力学習状況調査の状況についてお知らせします。実施内容は教科に関する内容(国語・数学・理科の問題)及び生活や学習に関する状況の質問紙調査でした。(右は1年生理科の授業の様子です)



1 教科に関する状況・・・国語は全国平均69.0%に対し、やや低く、数学は全国平均51.4%に対して僅かに低く、また理科は全国平均49.3%に対して僅かに上回っていました。国語では、「我が国の言語文化に関する」観点については高く、「話すこと・聞くこと」「読むこと」の領域が低い状況でした。数学では、「数と式」「データの活用」の領域については全国平均を上回っており、「図形・関数」の領域が低い状況でした。理科では、「粒子」を柱とする領域、「思考・判断・表現力」の観点で高い値を示していました。これらの結果を踏まえ、定着の低い内容については復習や補充学習等で向上を図っていき、今後の授業の改善にもつなげていきます。

2 質問紙調査の状況(特徴的な結果です。昨年12月の時点より全般的にかなり向上しました。)

(1) 全国平均と比較して大きな差があった項目(□は高い、■は低い)

□地域の行事に参加 □授業でのPCタブレット使用の頻度 ■授業は自分に合った教え方、教材、学習時間である

(2) 全国平均と比較してある程度差のあった項目(□は高い、■は低い)

■家で計画を立てて勉強した ■授業で自分の考えが伝わるよう工夫(資料や組み立てなど)して発表した

(3) 全国平均と比較して割ほど差があった項目(□は高い、■は低い)

□学級での意見交換にタブレット使用 □考えをまとめ発表する場合のタブレット使用 ■通信機器使用での家庭でのルールを守ることや、平日のスマートフォンなどの使用時間ならびに家庭学習の時間、読書 ■わからない場合の課題解決の意欲と行動 ■思いや考えをもとに作文や新しいものを作り出したり、学びを次に生かす

これからもご家庭と協力して学力や学習状況の向上を図りたいと考えています。どうぞよろしくお願い致します。



女子5位、総合6位！(県大会に4名出場します)
3年ぶりで最後の八代中体連陸上大会開催！
暑い夏から目標に鍛錬してきた成果を九月一五日に存分に発揮しました。優勝した生徒、県大会に出場する生徒も多数でしたが、出場した全員が最後まで頑張り、役員などで支えた選手も含めて、氷川中プライドを随所に見ることができうれしかったです。秋の陸上大会は今年で終了し、来年からは他競技の夏季総体と同じ時期に行われます。「走・跳・投」が求められる陸上はすべてのスポーツの基本です。これからも大切にしていきたいところです。十月十二日の駅伝大会に向け、また鍛錬を始めていきます。みなさんの頑張りが楽しみです！(競技結果の詳細は学校Hpに掲載しています。)



氷川中は、日本一の「地域とともにある学校」を目指します！

3年ぶりのチャレンジショップ!笑顔が弾けます!!

Withコロナの中、氷川中伝統の地域とともにある「キャリア教育」!

3年ぶりとなる第15回チャレンジショップを9月22日(木)に実施しました。コロナ禍の中でお買い物のお客様にも制限を設けさせていただいたり、商品をご提供頂いた事業所等の皆さまの大きなご支援もあり、生徒が氷川の良さを感じ、地域の方とふれ合い、日頃の感謝の気持ちを伝えるキャリア教育体験活動が実施できました。ご挨拶頂いた片山氷川中OB会会長や四宮学校運営協議会会長にも大変お世話になりました。今回の学びをさらに今後発展させたいと思います。関係の皆さまへ深くお礼申し上げます。



2年生も「職場体験」 地域での学びに感謝!



3年生がチャレンジショップに取り組んだ日、2年生は地域での職場体験に臨みました。これまた三年ぶりの実施となりましたが、地域の事業所の皆さんの温かいご支援で開催させて頂きましたこと、深く感謝申し上げます。一年生の農業体験と合わせまして、氷川中伝統のキャリア教育「ワークワークトライやる」によって、地域を愛し、正しい職業観を持った起業家精神あふれる人材に育てられることを期待します。受け入れて頂いた事業所等、またお世話頂いた地域学校協働活動推進委員の先生方、本当にありがとうございます。

る」によって、地域を愛し、正しい職業観を持った起業家精神あふれる人材に育てられることを期待します。受け入れて頂いた事業所等、またお世話頂いた地域学校協働活動推進委員の先生方、本当にありがとうございます。



ま、大変お世話になりました。10月2日に予定している農業体験もどうぞよろしくお願いいたします。大変お世話になります。

11月5日(土)は「CSの日」です!!

拡大CS委員、区長様、消防団の皆様、大変お世話になります!

9月16日は、拡大CS会議(右上写真)に続き、防災教室に向けた各地区ごとの合同会議(右下写真)でした。CS委員さんと生徒地区長が中心となり、地区長さんや消防団、民生委員さんなどと検討を重ねました。

当日まで、小学生も含めて、地域の良さを感じ、一体となる防災教室が開催されることだと思います。当日はモデル地域である氷川町の「CS」と「地域学校協働活動」の一体となった「地域とともにある学校づくり」の様子を県下から参観においでになる予定です。地域が一体となって子供を育て、地域が活性化できる本町の「CS」や「協働活動」の一部を是非ご覧頂ければと楽しみにしています。CS委員さんの主体性に感謝。

